

Büchereinlauf

(Eine Besprechung der hier angeführten Bücher bleibt der Redaktion vorbehalten.)

Coreth Emerich – Ernst Wilhelm – Tiefensee Eberhard (Hrsg.), Von Gott reden in säkularer Gesellschaft. Festschrift für Konrad Feiereis zum 65. Geburtstag. Erfurter Theologische Studien, Bd. 71, Benno Verlag, Leipzig 1996, 361 Seiten, DM 48,-, öS 356,-, sFr 46,-.

Eigenmann Urs (Hrsg.), Hochgebete. Texte zum Teilen von Brot und Wein, Edition Exodus, Luzern 1996, 118 Seiten, DM/sFr 34,-, öS 252,-.

Fisch Heinrich, Ist der Sozialstaat noch zu retten? Wenn Markt, Staat und Ethik versagen. Eine kritische Analyse gesellschaftlicher Steuerungssysteme, Verlag Herder, Freiburg 1996, 160 Seiten, DM 24,80, öS 184,-.

Hillenbrand Karl – Nichtweiß Barbara (Hrsg.), Aus der Hitze des Tages. Kirchliches Leben in Momentaufnahmen und Langzeitperspektiven, Echter Verlag, Würzburg 1996, 311 Seiten, DM 38,-, sFr 36,-, öS 281,-.

Knobloch Stefan, Praktische Theologie. Ein Lehrbuch für Studium und Pastoral, Verlag Herder, Freiburg 1996, 384 Seiten, DM 78,-, öS 577,-.

Leben empfangen und Leben planen. Über den verantwortlichen Umgang mit dem Leben als einer Gabe Gottes. Stellungnahme der Theologischen Kammer der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck, Verlag Evangelischer Medienverband, Kassel 1996, 130 Seiten, DM 14,80, öS 108,-.

Lies Lothar, Eucharistie: in ökumenischer Verantwortung, Verlag Styria, Graz – Wien – Köln 1996, 286 Seiten, öS 420,-, DM 59,-, sFr 56,-.

Mc Kee Elsie Anne – Ahonen Risto A., Erneuerung des Diakonats als ökumenische Aufgabe. Diakoniewissenschaftliche Studien, Bd. 7, hrsg. u. eingeleitet von Theodor Strohm, Diakoniewissenschaftliches Institut an der Universität Heidelberg, Heidelberg 1996, 262 Seiten, DM 28,-.

Pabel Michael, Drei Minuten über Gott und die Welt. Impulse und Besinnungen, Verlag Vandenhoeck & Ruprecht, Göttingen 1996, 128 Seiten, DM 19,80.

Rethmann Albert-Peter, Asyl und Migration. Ethik für eine neue Politik in Deutschland, Bd. 33 der Schriften des Instituts für Christliche Sozialwissenschaften der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster, Lit Verlag, Münster 1996, 432 Seiten, DM 48,80.

Schulz Heinz-Manfred, Seitenwechsel. Für eine Kirche, die dem Leben dient, Matthias-Grünwald-Verlag, Mainz 1996, 190 Seiten, DM 34,-.

Sonnberger Klaus, Die Leitung der Pfarrgemeinde. Eine empirisch-theologische Studie unter niederländischen und deutschen Katholiken, J. H. Kok Publishing House – Deutscher Studienverlag, Kampen 1996, 304 Seiten, hfl 64,90.

Zeifelder-Löffler Monika, Die Geschichte der „Evangelischen Brüder- und Kinderanstalt Karlshöhe“ in Ludwigsburg. Von den Anfängen bis nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs (1876–1950). Diakoniewissenschaftliche Studien

Bd. 8, hrsg. von Theodor Strohm, Diakoniewissenschaftliches Institut an der Universität Heidelberg, Heidelberg 1996, 246 Seiten, DM 28,-.

Zulehner Paul M. – Denz Hermann – Pelinka Anton – Tálos Emmerich (Hrsg.), Solidarität. Option für die Modernisierungsverlierer, Tyrolia-Verlag, Innsbruck – Wien 1996, 220 Seiten, öS 268,-, DM 36,80, sFr 35,-.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Norbert Mette ist Professor für Praktische Theologie an der Universität-Gesamthochschule Paderborn.

Salvador Urteaga Gutiérrez, Lic. theol., ist Bischofsvikar für Pastoralarbeit und Dozent für Kirchengeschichte am Priesterseminar der Diözese Ciudad Guzmán in Jalisco, Mexiko.

José Sánchez Sánchez, Lic. theol., ist Dozent am selben Seminar, Begleiter der Basisgemeinden in der Diözese Ciudad Guzmán und auf nationaler Ebene und Leiter der diözesanen Kommission für Katechese.

Juan Manuel Hurtado López, Dr. theol., ist Dozent für Fundamentaltheologie am selben Seminar, Berater der Kirchlichen Basisgemeinden Mexikos und Gemeindepfarrer.

Jesus Facundo Ramirez, Lic. theol., ist Rektor des Priesterseminars der Diözese Ciudad Guzmán und Dozent am selben Seminar.

Elsa Schiefl ist Gemeindefereferentin in Herbrechtingen und zugleich Gemeindeberaterin.

Josef Sayer, Dr. der Sozialwissenschaften, ist Assistenzprofessor für Pastoraltheologie an der Universität Freiburg/Schweiz; er hat lange Jahre in den Slums von Lima als Seelsorger gewirkt.

Alwin Nagy ist Pfarrer in Herbrechtingen.

Bruno Ernsperger, M. A., ist Referent am Institut für Fort- und Weiterbildung der Diözese Rottenburg-Stuttgart in Rottenburg.

Max Himmel, Pastoralreferent, ist Mitarbeiter im Seelsorgereferat der Diözese Rottenburg-Stuttgart in Rottenburg.

Gerburg Trabold ist Diätassistentin und Ernährungsberaterin in Sindelfingen.

Wilfried Trabold ist Architekt in Sindelfingen; war lange Jahre im Siedlungswerk der Diözese Rottenburg-Stuttgart beschäftigt.

Edgar Hasler MS, ist Pfarrer von St. Maria in Sindelfingen.

Andreas Hübers ist Südafrika-Referent der Katholischen Studierenden Jugend in Köln.

James Desai, Mag. der Sozial- und Wirtschaftsgeschichte, ist Bundesleiter der Katholischen Studierenden Jugend – Neudeutschland.

Eva Neundorfer-Prade, Dipl. Theol., ist Referendarin im Schuldienst in Stuttgart; auch in der Jugendarbeit und Erwachsenenbildung tätig.

Herbert Bendel, Dipl. Theol., ist Projektassistent am Lehrstuhl für Religionspädagogik, Kerygmatik und kirchliche Erwachsenenbildung der Kath.-Theol. Fakultät der Universität Tübingen.

Norbert Greinacher ist Professor für Praktische Theologie an der Katholisch-Theologischen Fakultät der Universität Tübingen.